

Unser Mai im Hort

Der Mai war für unsere Superstrolche ein aktiver und abwechslungsreicher Monat voller Bewegung und spannender Erlebnisse.

Die Erwachsenen in unserer Gruppe haben eine wichtige Brandschutzschulung besucht, damit wir alle noch sicherer und besser vorbereitet sind. Sicherheit steht bei uns an erster Stelle!



Für die Kinder gab es viel Spaß und Action: Wir besuchten einen großen Spielplatz, auf dem die Superstrolche nach Herzenslust klettern, schaukeln und toben konnten. Die frische Luft und das gemeinsame Spielen machten allen richtig viel Freude.

Zudem fand bei uns ein bunter Flohmarkt statt, bei dem die Kinder und ihre Familien tolle Schätze entdecken und tauschen konnten. Es war spannend zu sehen, was alles verkauft wurde und wie viel Spaß der Austausch machte.



Außerdem gab es natürlich wie jeden Freitag eine leckere selbst gemachte Brotzeit. Das Highlight waren unsere Schoko-Erdbeere Taschen.

Nicht zuletzt verbrachten wir auch viel Zeit draußen im Garten. Dort wurde gespielt, gerannt und zusammen die Natur genossen. Die Sonnenstrahlen und das schöne Wetter haben die Tage richtig besonders gemacht.

Der Mai hat gezeigt, wie schön es ist, gemeinsam draußen aktiv zu sein und neue Abenteuer zu erleben. Wir freuen uns schon auf den nächsten Monat mit unseren Superstrolchen!